



令和元年10月8日

青葉小学校校長室

文責 千々和 道隆

## 秋らしくなってきました。

朝夕もすっかり涼しくなり、秋らしくなってきました。「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」・・・と何をすることもよい季節になりました。10月になり青葉小学校でも各学年の取組や学校行事を通して、子どもたちが意欲的に取り組む姿が多く見られます。11月3日(日)は、学習発表会の保護者観覧日です。2学期になってから少しずつ練習を始めていましたが、子どもたちはこのような行事を通して大きく成長します。子どもたち一人一人に目標をもたせて、毎日の学校生活の充実を図っていきたくて考えております。今後も保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 自然教室にいきました。(9月5・6日)5年生

今年度も、玄海青年の家で自然教室を行いました。天候にも恵まれ2日間とも全てのプログラムを実施することができました。

1日目は、入所式後、カヌー体験とボルダリング、レザークラフトを行いました。カヌーは、体験したことがない子どもが多く、はじめは恐る恐るパドルをこいでいましたが、徐々に慣れていき、活動の後半では全員楽しくカヌー体験を行うことができました。夜には、試胆会がありました。今回の自然教室で子どもたちも楽しみにしていましたが、あまりにも怖くて泣き出す子どももいました。

2日目は、グリーンパーク内をめぐり「アンダルシア姫を探せ」という活動を行いました。どのグループもチームワークを発揮し協力してクイズに答えていました。

子どもたちは、日頃の学校生活では経験できない、色々な活動を体験し、寝食をともにした友達との交流も深めることができました。また、この自然教室では、玄海青年の家の「規律・共同・友愛・奉仕」の精神を学ぶことができました。特に、あいさつ、話を聞く、5分前行動など集団生活を行ううえで大切な力が付いたと思います。この経験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



## 修学旅行にいきました。(9月19・20日)6年生

今年度の修学旅行は、佐賀・大分方面に行ってきました。1日目は天候にも恵まれ気持ちよく見学できました。2日目は雨の修学旅行になりましたが、予定されていた行程をすべて実施することができました。

1日目は、吉野ヶ里歴史公園、うみたまごを見学しました。吉野ヶ里歴史公園は、国内最大級の環濠集落の跡があり、弥生時代の建物や生活の様子を見学することができました。その後、勾玉づくりを体験しました。みんな弥生人になったつもりで、一生懸命勾玉づく

りに取り組んでいました。その後、大分市にある水族館「うみたまご」を見学しました。セイウチやトドのパフォーマンスを見た後、水族館内の見学をしたりお土産を買ったりしました。

2日目は、少し雨が降りましたが、城島高原パークで思いっきり遊ぶことができました。

昼食後、最後の見学地アフリカンサファリに行きました。ジャングルバスに乗り直接動物たちにえさをあげながら間近に動物たちの生態を見学することができました。

この修学旅行を通して、社会科や理科の学習をより深めることができました。また、班別行動やホテルでの宿泊では、友達との楽しい思い出がたくさんできたと思います。



## 福祉体験(10月3日)4年生

青葉小学校の4年生は、総合的な学習の時間で福祉についての学習をしています。10月3日に小倉リハビリテーション病院の方々をお招きして、高齢者体験を行いました。車いす体験、高齢者の疑似体験ができるゴーグルやイヤークリップをつけて箸を使ったり、お金を数えたりする体験、認知症のことをわかりやすく理解できる説明や劇などを体験しました。

それぞれのブースでの高齢者の疑似体験を通して、子どもたちは日頃自分たちが何気なくできていることが高齢者にとっては、とても大変なことであることを実感することができました。そして、高齢者に対して優しく接する気持ちがさらに高まったと思います。



## 10月の主な行事予定

- 4 (金) 陸上記録会 (6年)
- 8 (火) 代表委員会
- 14 (月) 体育の日
- 15 (火) クラブ活動
- 16 (水) 学習参観 (人権)・懇談会
- 17 (木) 社会見学 (5年)  
天文学習 (4年)
- 18 (金) スクール救命士 (5年)
- 22 (火) 即位礼正殿の儀
- 28 (月) 学校開放週間 (~11/3)
- ※11/1 学習発表会 (児童)
- 11/3 学習発表会 (保護者)
- 11/4 振替休日 11/8 代休

## お知らせ~学習参観~

10月16日(水)は、2学期になって初めての学習参観です。今回の学習参観では、人権学習を行います。それぞれの学年に応じた学習に取り組みますので、子どもたちの学習する姿をご参観ください。お忙しい時期だとは思いますが、ご来校をお待ちしています。

また、10月28日(月)~11月3日(日)は、学校開放週間です。この期間に日頃の子どもたちの様子や学校の様子をぜひご覧ください。